



# 丸小だより

令和2年8月31日(月) No. 6

横浜市立丸山台小学校長 新井 篤志

～ 実践目標 自分が輝く、みんなも輝く ～

## これからの学習環境づくり

校長 新井 篤志

例年より短い夏休みでしたが、子どもたちの夏休み中のことを葉書に書いた手紙を読むと、家族などと楽しく過ごしたことが伝わってきます。特に、猛暑でもあったのでかき氷やスイカを食べたのが美味しかったことや海に行ったり水遊びをしたりしたこと、花火を楽しんだことなど夏休みらしい内容がいっぱいでした。そんな経験をした子どもたちが元気に学校生活を過ごしているのはこの上ない喜びです。

夏休みが明けて、今まで取り組めていなかったクラスの係活動、学校全体のことを話し合って活動を決める代表委員会、5・6年が中心となって行う委員会活動、4年生以上の子どもたちが楽しみにしているクラブ活動、学年で取り組む実行委員会などに徐々に関わられるようにしていきたいと考えています。今までのようなやり方ではなく、3密を避ける対応を考えて実践していきたいと思います。やりながら変えていかななくてはならないことにも気づくでしょう。先生や友達と話し合って実践できるようにしていきたいと思います。

また、授業も3密を避けて学習していかなければなりません。実際には、マスクをしたり、友達との間をあけた座り方であったり等、友達との関わり方が難しい面があります。しかし、子どもたちに興味・関心をもって授業での話し合いに参加できるように指導方法を工夫したり教材開発をしたりしていきたいです。新しい学習指導要領では「主体的・対話的で深い学び」が目標となっています。特に「主体的に学習に取り組む態度」の育成が「知識・技能」「思考・判断・表現」の力を育てていく上でも大切と考えます。授業の中で疑問に思ったことを出し合い、どういうことを学習したらよいかというめあてを決めたり、どのようなことを調べたらよいかを考えたりなど子どもたち自身で学び合えることを目指したいと思います。家庭でも子どもが学習で疑問に思ったことがあったら、どうしたら解決ができるかその方法を考える支援をしていただけたらと思います。学校も家庭も同じに子どもたちが学習できる環境づくりができればと思っています。

7月8日(水)に予定していた航空写真撮影は天候不順のため、9月4日(金)に延期となりました。撮影当日はマスクを着用したまま、できるだけ短時間に撮影が終了するように準備を進めております。10時57分頃、学校上空に撮影用のセスナが到着する予定になっております。

